

Ressort: Gesundheit

## **ILO: 2,3 Millionen Menschen pro Jahr sterben bei Arbeitsunfällen**

Genf, 28.04.2015, 19:11 Uhr

**GDN** - Jedes Jahr sterben nach Angaben der Internationalen Arbeitsorganisation (ILO) 2,3 Millionen Menschen weltweit bei Arbeitsunfällen. Das entspreche rund 6.400 Toten pro Tag, heißt es in einem am Dienstag vorgestellten Bericht der Organisation.

Mehr als 313 Millionen Menschen erlitten zudem jedes Jahr nicht-tödliche Arbeitsunfälle. Produktionsunterbrechungen, die Behandlung von Arbeitsunfällen und Berufskrankheiten, Rehabilitation und Entschädigung verursachten jährlich Kosten in Höhe von 2,8 Billionen US-Dollar - das seien vier Prozent des globalen Bruttosozialprodukts. Ökonomische Rezession und Druck zur Profitmaximierung könnten und dürften daher Einsparungen bei der Arbeitsplatzsicherheit nicht rechtfertigen, betonte ILO-Generaldirektor Guy Ryder. Er forderte eine weltweite Präventionskultur für Arbeitssicherheit.

### **Bericht online:**

<https://www.germindailynews.com/bericht-53714/ilo-23-millionen-menschen-pro-jahr-sterben-bei-arbeitsunfaellen.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619